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今年の全国大会は「遠くとも一度は詣れ」と言われる善光寺や「天の岩戸」伝説の戸隠神社などで知られ、豊かな自然とおい

しい食材がもたらした長寿日本一の長野で「ＩＣＴが繋ぐ未来の力」をコンセプトに開催いたしました。    

11110000 月月月月 10101010 日日日日((((木木木木))))     

（１）（１）（１）（１）    10:0010:0010:0010:00～～～～11:0011:0011:0011:00    プレコンベンションプレコンベンションプレコンベンションプレコンベンション    第第第第 9999 回回回回 IPAIPAIPAIPA 情報セキュリティ標語･ポスター情報セキュリティ標語･ポスター情報セキュリティ標語･ポスター情報セキュリティ標語･ポスター････4444 コマコマコマコマ漫画漫画漫画漫画コンクールコンクールコンクールコンクール 2013in2013in2013in2013in 長野長野長野長野    

ＩＰＡ主催、ＮＩＳＡ、ＡＮＩＡ、教育委員会、県警等の後援・協力のもと大会

前のプレコンベンションとして開催されました。県内から応募があった優秀

作品を大会会場に展示し、ＮＩＳＡ会長賞、長野県警生活環境課課長賞、長

野県インターネットプロバイダ防犯連絡協議会会長賞の表彰を行いまし

た。平日にもかかわらず、多くの生徒、先生、保護者の方が参加され、キャ

ラクターの参加によりコンクールはたいへん盛り上がりました。 

 

（２）（２）（２）（２）    10:0010:0010:0010:00～～～～11:0011:0011:0011:00    事務局長事務局長事務局長事務局長連絡連絡連絡連絡会議会議会議会議    

会場ホテルの一室で事務局長連絡会議を行いました。近況報告と事前

提出した状況報告書について質疑応答を行い、各協会の取組みなどを話

し合いました。セミナーや講習会を積極的に行い、会員同士の交流や知識

向上に努めている事例が紹介されました。 

検定や認証事業を始める協会や団体も出てきており、ANIA としてもその

ような事業を検討していく必要性などを話し合いました。 

 

（３）（３）（３）（３）    11111111::::33330000～～～～12:3012:3012:3012:30    臨時総会臨時総会臨時総会臨時総会・・・・理事会理事会理事会理事会    

定款上の主たる事務所を京都市に移す手続きを行いました。理事会で

は今年の6月に8協会35名のANIA会員が台湾企業との交流やComputex

視察のために台湾:台北市を訪問した答礼として、台北市コンピュータ協会 

駐日代表 吉村章氏がお越しになり、台湾企業の取り組みなどを紹介して

頂きました。 

全国大会についての事務連絡を行い、来年の新春交歓会や全国大会の

開催地が報告され、昼食のお弁当を食べながら各自近況報告をしました。 

 

（４）（４）（４）（４）    13:3013:3013:3013:30～～～～14:14:14:14:22220000    長野長野長野長野大会大会大会大会    

オープニングセレモニーでのアルプホルンの演奏。NISA 若林会長の開

会挨拶、ANIA 長谷川会長の主催者挨拶に続き、ご来賓の長野県知事 阿

部守一様、総務省 情報流通行政局 地域通信振興課長 今川拓郎様、経

済産業省 商務情報政策局 地域情報化人材育成推進室長 小池雅行様、

独立行政法人情報処理推進機構 理事長 藤江一正様からご祝辞を頂き

ました。ご来賓、ANIA 役員と長野県のゆるキャラのアルクマくん、IPA のま

もるくん、長野県警のライポくんも加わっての記念写真を撮り式典は終了い

たしました。 

 

（５）（５）（５）（５）    14:14:14:14:44440000～～～～15:15:15:15:22220000    講演「サイバーセキュリティ講演「サイバーセキュリティ講演「サイバーセキュリティ講演「サイバーセキュリティ戦略と対策戦略と対策戦略と対策戦略と対策」」」」    

内閣官房情報内閣官房情報内閣官房情報内閣官房情報セキュリティセンターセキュリティセンターセキュリティセンターセキュリティセンター    参事官参事官参事官参事官    三角三角三角三角育生育生育生育生    様様様様    

情報漏えいの原因のほとんど（約 85％）は操作ミスによる過失、次いで

内部犯行、サイバー攻撃の順であることや、パスワードに「password」と設

定する例が一番多く、従業員の意識や教育が重要であることを話されまし

た。巧妙化するサイバー攻撃に対しては、官民連携によるインフラの防御、

国際戦略の策定など、情報処理産業に携わる者として意識していかなけれ

ばいけない事項を学びました。 

第 35 回全情連大会（ANIA 長野大会）１ 

一般社団法人全国地域情報産業団体連合会 ANIA Press 2013.10.15 

理事会 

大会記念写真 

プレコンベンション 

NISA 若林会長 挨拶 

講演 



http:// www.ania.jp/            Copyright 2012 All Nippon information industry Association Federation All right reserved 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

          

                 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

（６）（６）（６）（６）    11115555::::33330000～～～～11116:6:6:6:20202020    講演講演講演講演    「「「「ぎんれいぎんれいぎんれいぎんれいの開発と地域の開発と地域の開発と地域の開発と地域ITITITIT 産業の振興について産業の振興について産業の振興について産業の振興について」」」」    

信州大学信州大学信州大学信州大学    特特特特任任任任教授教授教授教授    中島中島中島中島    厚厚厚厚    様様様様    

LED可視光通信を世界で始めて衛星･地上間の通信として利用する超小

型衛星の開発についてお聞きしました。人工衛星で使われる電波は非常

に混雑してきており、無線申請には２～３年かかるが、LED 可視光通信を

使えば申請は不要で 1年程度で衛星を作ることがでます。また、電磁ノイズ

を出さないので機器への影響が少なく、通信状態が目で見えるというメリッ

トもあります。この技術が確立できれば世界的な電波の混雑解消に役立

ち、開発期間を短縮できるメリットをお聞きしました。 

 

（７）（７）（７）（７）    16:16:16:16:33330000～～～～17:17:17:17:11110000    講演講演講演講演「「「「長寿日本一の恵み長寿日本一の恵み長寿日本一の恵み長寿日本一の恵み『『『『おいしい信州ふーど（風土）おいしい信州ふーど（風土）おいしい信州ふーど（風土）おいしい信州ふーど（風土）』』』』って何？って何？って何？って何？    

長野県農政部農業政策課農産物マーケティング室長野県農政部農業政策課農産物マーケティング室長野県農政部農業政策課農産物マーケティング室長野県農政部農業政策課農産物マーケティング室    企画幹企画幹企画幹企画幹    長谷川長谷川長谷川長谷川    正之正之正之正之    様様様様    

長野県は「野菜・くだもの・きのこ・花き」の園芸王国で、おいしいものが

沢山とれる県です。県で開発した品種も多く全国に先駆けて認定制度も発

足していますが、たくさんの種類が有りすぎて、統一のイメージが湧かない

問題点があり、統一ブランドとして 3 つの基準(プレミアム・オリジナル・ヘリ

テイジ)で選定し「おいしい信州ふーど(風土)」としてアピールする事になりま

した。高低差が生み出す多様な土地がたくさんのおいしいものを産み、そ

れを食べる事で日本一の長寿県を誇っています。 

懇親会では、その「おいしい信州ふーど(風土)」を食材とした特別献立を

食しました。 

 

（８）（８）（８）（８）    11117777::::30303030～～～～19191919::::30303030    懇親会懇親会懇親会懇親会    

ウェルカムドリンクを飲みながら、ピアノとバイオリンの生演奏流れる時を

過ごしていると、後方入口から善光寺木遣り保存会の方がたによる唄で懇

親会が始まりました。もともと重い建築用材や岩などを人力で運ぶ時、全体

の力を集結する指揮的役割を果たしているそうです。まさに ANIA 全国大会

にふさわしい唄です。 

NISA 神澤副会長の挨拶に続き、ご来賓の長野市長 鷲澤 正一 様、

前長野県商工会議所連合会会長 加藤 久雄 様からご祝辞、ご来賓と主

催者による鏡開きで和やかに懇親会が行われました。長野県産の食材に

こだわった料理が並び、とくに松茸ご飯、信濃牛ステーキはあっという間に

無くなりました。 

来年の開催地は岡山で行うことが決定しており、大会旗を長野の若林会

長から岡山の前坂会長に手渡されました。 

 

11110000 月月月月 11111111 日日日日((((金金金金))))     

（１）（１）（１）（１）    エクスカーションエクスカーションエクスカーションエクスカーション    

真夏を思わせる秋晴れの素晴らしい天気の中、ゴルフ、観光に分かれ、

楽しいひと時を過ごし帰路につきました。気温は 30 度を記録しゴルフ組は

暑さとの戦いだったようです。観光組もあまりの暑さにソフトクリームを 2 つ

食べたとか人もいたとか。最後になりましたが開催にあたり、長野県情報サ

ービス振興協会の方々に大変お世話になりました。素晴らしい大会が開催

できましたことに感謝し、お礼申し上げます。来年は岡山でお会いできるこ

とを楽しみにしております。 

 (ANIA 事務局 武田雅哉) 
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